

Le ministère des Affaires extérieures annonçait aujourd'hui la composition de la Délégation canadienne à la Conférence mondiale de l'alimentation. Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen et le Ministre de l'Agriculture, l'honorable Eugene Whelan, assurent la représentation ministérielle. M. MacEachen doit délivrer l'allocution d'ouverture de la Délégation canadienne en session plénière le mercredi 6 novembre et assistera aux travaux de la Conférence dans les quelques jours qui suivront. M. Whelan présidera la Délégation.

**Autres représentants:**

M. Klaus Goldschlag, ambassadeur du Canada en Italie, chef adjoint de la Délégation

M. John Messer, Ministre de l'Agriculture de la Saskatchewan

M. Normand Toupin, Ministre de l'Agriculture du Québec

M. Paul Gérin-Lajoie, Président de l'Agence canadienne de développement international

M. Holland Poirier, Sous-ministre adjoint, ministère de l'Agriculture

M. Esmond Jarvis, Sous-ministre adjoint, ministère de l'Agriculture et coordinateur du Groupe des céréales

Mlle Margaret Meagher, Ministère des Affaires extérieures

M. Ghislain Hardy, Ministère des Affaires extérieures

M. Andrew Brewin, député de Greenwood (observateur parlementaire)

M. William Jarvis, député de Perth-Wilmont (observateur parlementaire)

M. Irénée Pelletier, député de Sherbrooke (observateur parlementaire)

**Conseillers:**

M. Gérald Trant, Ministère de l'Agriculture